

acompañamos a Diógenes, quien ha decidido buscar al "ARPA" porque en ella está "su hombre". Y el "ARPA" no aparece (como no sea en las conferencias que paga la Sría. de Educación, para solaz y cultura de los estudiantes mexicanos, a la vez que para realizar una "campanita" velada y contraria a Vasconcelos con el fin de arrojarlo de su puesto de Maestro de la Juventud"... Intelectual... Budista...

La masa proletaria y revolucionaria del continente no ha gustado o no ha oído a lo noveles tañedores del "ARPA", a los Orfeos anti-imperialistas. Tiene ya su música: La Internacional.

### ¿QUE ES EL FRENTE UNICO PARA LOS SOCIALISTAS MARXISTAS

Otro de los lemas del "ARPA" es ser el "frente único contra el imperialismo", y esto desde el punto de vista marxista. Para ellos el frente único es la "Unión de los obreros, campesinos y estudiantes contra el imperialismo yanqui, por la unidad política de América Latina, para la realización de la Justicia Social". Como siempre la fórmula es ambigua, oscura y susceptible de varias interpretaciones, para que acomode a todos y muy especialmente a los pequeño-burgueses, a los cuales llaman con una serie de nombres ambiguos: "productores", "clases medias", "trabajadores intelectuales", etc.

Estos pequeño-burgueses son la base del programa del "ARPA" y los sostenes de su ideología. Lenin nos enseñó en la tesis sobre el Imperialismo (Segundo Congreso de la Internacional Comunista) que es el frente único, que son las alianzas y fusiones del proletariado con las demás clases. Como vamos a ver, el concepto marxista y leninista de frente único no tiene nada que ver con la fanfarria "arpista" sobre esta materia.

En toda la fraseología sobre el frente único contra el imperialismo no hay nada concreto sobre el papel específico de las clases dentro de ese frente único. Y sin embargo, pretenden ser marxistas y leninistas! Presentar en abstracto el problema de la igualdad de las clases, aun en los países semicoloniales, es cosa "propia de la democracia burguesa", quien, bajo el problema de la igualdad con el proletariado en general proclama la igualdad jurídica o formal del propietario con el proletario, del explotador con el explotado, engañando a las clases oprimidas. (Tesis de Lenin al II Congreso de la I. C.) Por ninguna parte aparece el principio fundamental en la lucha social: la hegemonía del proletariado y la aplicación de su dictadura para la realización del socialismo. Esto, que es aceptado aunque teóricamente hasta por los partidos de la Segunda Internacional, se considera demasiado revolucionaria, demasiado, "comunista" y un tanto inoportuno, por sus nuevos ideólogos en la América Latina. Hablar de la dictadura del proletariado es "aparecer como agente de Moscú", esto es el mismo argumento de los capitalistas y reaccionarios en general, inclusive Mr. Kellog...

He aquí ahora lo que la "Tesis sobre las Nacionalidades", aprobada y divulgada por todo el mundo (todo el mundo proletario y revolucionario) nos enseña sobre la cuestión del frente único en los países coloniales y semicoloniales. Veamos si es posible aplicarlo, si se ha aplicado ya en "América" o no. Consideremos cuánto hay de razón en la acusación de que "el comunismo es exótico y oriental en la América Latina".